
会 議 録  
 

会議の名称 平成２７年度 第１回 鳥海まちづくり協議会  

開 催 日 時 平成２７年８月１９日 午後４時～午後５時３０分  
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 【会議次第】  

１．開   会  

２．委嘱状交付  

３．市長あいさつ  

４．委員自己紹介  

５．会長・副会長選任  

６．  まちづくり協議会の役割などについて  

７．報   告  

  （１）市総合計画（新創造ビジョン）について  

  （２）平成２７年度鳥海総合支所事業の概要について  

８．議   事  

  （１）部会の設置について  

  （２）協議会活動の進め方について  

９．そ の 他  

10．閉   会  

会議の経過 別紙のとおり  
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平成２７年度 第１回 鳥海まちづくり協議会  
 

開会：午後４時００分  
閉会：午後５時３０分  

 
●開会（進行：新田振興課長）  
 ～配布資料確認～  
 
●委嘱状交付  
 ～市長が出席委員へ委嘱状を交付～  
 
●市長あいさつ  
 ～市長あいさつ～  
 
●委員自己紹介  
 ～出席委員より自己紹介～  
 
●会長・副会長選任（進行：髙橋総合支所長）  
 ～推薦により選出～  

 会 長：佐藤弘志  様  
  副会長：土田房義  様  
 
 ～佐藤会長あいさつ～  
 
 ～土田副会長あいさつ～  
 

～市長退席～  
 
●まちづくり協議会の役割などについて  
 ～振興課長が資料により説明～  
 
 ～振興課長より会議開催要件について説明～  
 
 ～以降、議長として佐藤会長が進行～  
 
●報告（１）市総合計画（新創造ビジョン）について  
 ～振興課事務局が資料により説明～  
 
●報告（２）平成２７年度鳥海総合支所事業の概要について  
 ～各課長が資料により説明～  
 

会議の経過  



●議事（１）部会の設置について  
 ～振興課長が資料により前期協議会の部会設置状況等を説明～  
 
（佐藤会長）  
 ただいま、部会の設置等につきまして事務局から説明いたしましたが、皆さ

んからご意見等ございませんでしょうか。  
 
（土田副会長）  
 一委員としての意見でありますが、前期の際に２つの部会を設置しておりま

した。前期の話し合った内容を踏まえて、新しい課題を取り入れるなどをして

いくべきなのが、この会なのかと思います。したがって、今、「この部会にしよ

う」、「あんな部会にしよう」という話なのでは継続性がないことになってしま

うので、今までのように、名称も今までの名称で２つの部会を設置したほうが

いいのではないかと思います。  
 また、加入する部会についても、前段の流れから行くと、再任の方は同じ部

会に加入していただき、新しく委員になられた方は、どちらかの部会を選択し

ていただき、人数のバランスがとれた形で進めるのがいいと思いますがいかが

でしょうか。  
 
（佐藤会長）  
 皆さん、今のご意見を受けましていかがでしょうか。  
 
（委員）  
 先ほど、副会長から提案のあったとおりでいいと思います。  
 
（佐藤会長）  
 はい、前期と同様に「産業建設・振興部会」、「教育民生部会」の２つを設置

するのがよいとの意見がありますが、皆さん、いかがでしょうか。  
 
 ～異議なしの声～  
 
（佐藤会長）  
 また、お諮りしますが、加入する部会につきましては、お配りしたアンケー

ト用紙に希望する部会を記入の上、８月末まで提出していただくことでよろし

いでしょうか。  
 
 ～異議なしの声～  
 
（佐藤会長）  
 はい、それでは、そのようにお願いいたします。  
 
●議事の（２）協議会活動の進め方について  
（佐藤会長）  



それでは、「協議会の進め方について」事務局から資料説明をお願いいたしま

す。  
 
（振興課長）  
 ～振興課長が資料により説明～  
 
（佐藤会長）  
 ただいま、事務局についてスケジュール等の提案がありましたが、皆様から

ご意見等ございませんでしょうか。  
 
（委員）  
 話を戻すようで申し訳ありませんけれども、先ほど、会長から提案をいただ

いて、２つの部会を設けることになったわけですけれども、自分が所属する団

体から判断すると、おのずと加入する部会というのは決まってくるのではない

かと思いますが、人数的なバランスなどはどうされるつもりですか。  
 
（佐藤会長）  
 私どもも、そういったバランスは、あまり意識しないで部会を決めておりま

すので、こういった部会でなければならないという制約もございませんので、

ご自分の判断で決めていただければと思います。  
 
 他に、ご意見などございませんでしょうか。  
 
 無いようでございますので、事務局案のとおり協議会を進めてまいりたいと

思います。  
次に、次第の９「その他」について、事務局や皆様からございませんでしょ

うか。  
 
（教育学習課長）  
 ～ほのぼのスポーツ祭についてＰＲ～  
 
（佐藤会長）  
 他にございませんか。  
 無いようですので、これで議事を閉じたいと思います。事務局より進行をお

願いいたします。  
 
●閉会（総合支所長あいさつ）  
 ～総合支所長あいさつ～  

 


